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Vaucluse : les travaux prévus en septembre

A noter pour ce mois de septembre :  l’inauguration du tronçon de la Via Venaissia entre
Jonquières et Orange, les travaux au collège Tavan à Montfavet, la mise en sécurité du Château
de La-Tour-d’Aigues, etc…

Chantier au Château de La-Tour-d’Aigues
Les travaux de mise en sécurité vont démarrer le 4 septembre pour une durée de 6 mois : rénovation du
pont-levis, stabilisation de la maçonnerie, dispositifs pour limiter les accès.

Via Venaissia entre Jonquières et Orange
Ce tronçon de 6 km, réalisé entre avril 2022 et juin 2023, sera inauguré le 12 septembre à 15h15 lors de
la visite du Canton par Dominique Santoni, Présidente du Département.

Travaux au collège Tavan de Montfavet
Des travaux de réfection de la cour du collège ont été réalisés pendant l’été : la désimperméabilisation
partielle du sol et le changement du revêtement.

Routes
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Réalisation de la déviation provisoire de Pertuis entre le giratoire du Vidalet et le Chemin de la
Beaume : chantier entamé à la mi-mars pour une durée prévisionnelle de 10 mois ;
Travaux de suppression du PN 15 à Petit Palais : chantier en cours ;
Aménagement d’un carrefour giratoire entre les RD 15 et RD 110 à Cabrières d’Avignon :
chantier en cours jusqu’à fin 2023 ;
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD 55 à Aubignan : démarrage le
11/09 pour 15 jours ;
Aménagement du carrefour RD 974 / RD 84 à Modène : démarrage le 15/09 pour 1 mois.

Véloroutes

ViaRhôna entre Sorgues et Avignon
Les travaux de la passerelle de l’Oiselay et de la voie cyclable se terminent.

Bâtiments

Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides : travaux en cours depuis juillet 2022 ;
Travaux de restauration du Palais des papes à Avignon : deuxième tranche jusqu’à début
2024 ;
Construction du nouveau bâtiment Memento, Pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon : les
travaux sont en cours jusqu’à fin 2024 ;
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène : chantier entamé en février et pour 37 mois ;
Construction du nouveau centre routier d’Apt : mise en service du bâtiment prévue en
septembre et inauguration en octobre ;
Mise en accessibilité au collège Alphonse Silve à Monteux : travaux en cours jusqu’à
septembre.

Les collèges vauclusiens sont prêts pour la
rentrée
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Le lundi  4  septembre,  ce  sont  plus  de  30 000 collégiens  qui  vont  faire  leur  rentrée  dans  les  54
établissements publics et privés de Vaucluse. Si les élèves ont profité de ces dernières semaines pour se
reposer, il en est tout autre pour les collèges, qui en ont profité pour se refaire une beauté.

Chaque année, le Département de Vaucluse réalise des travaux au sein des établissements publics lors
des vacances d’été afin de maintenir la qualité de l’accueil des élèves et professeurs. Deux lourdes
réhabilitations déjà en cours se poursuivent aux collèges Lou Vignarès à Vedène et Saint-Exupéry à
Bédarrides. D’autres chantiers sont quant à eux terminés :

Le collège Victor Schoelcher à Sainte-Cécile-les-Vignes a subi une réfection de l’étanchéité des
toitures et peintures entre février et août, ainsi qu’une désimperméabilisation et végétalisation
de la cour, qui est particulièrement exposée au soleil. 650 m² d’enrobé existant ont été
remplacés par de la verdure. Une pergola et des bancs ont été installés, ainsi qu’un
cheminement piétonnier.
Le collège Tavan à Montfavet s’est vu retirer son enrobé afin de refaire une partie du réseau
d’eau pluviale pour créer un espace en revêtement drainant légèrement surélevé et aménagé
avec des bancs et créer une réserve d’eau, pour les projets pédagogiques, alimentée par une
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descente d’eau pluviale, pour ensuite refaire l’enrobé de la cour dans une couleur plus claire
dans le but de limiter la restitution de la chaleur.
Le collège Alphonse Silve à Monteux dispose désormais d’un ascenseur, pour une meilleure
accessibilité aux personnes à mobilité réduite.

V.A.

Saint-Rémy-de-Provence : l’école de
l’Argelier profite de l’été pour se refaire une
beauté
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La commune de Saint-Rémy-de-Provence profite des vacances estivales pour réaliser des travaux de
réaménagement de la cour de l’école de l’Argelier. Conçu par l’agence de paysage avignonnaise Kanopé
et le bureau d’études bucco-rhodanien Cerretti ce projet a été également imaginé en collaboration avec
les enfants (notamment les espaces de jeux), les enseignants, les équipes périscolaires ainsi que les
techniciens de l’établissement accueillant des élèves du CP au CM2.

L’environnement arboré et végétalisé comportera des îlots de fraicheur ombragés, avec des surfaces
enherbées et des coins nature offrant de nouvelles activités.
Cette ‘renaturation’ de l’école représente un investissement de l’ordre de 613 908€ (HT) de travaux et
53 662€ de  prestations  externes,  soit  un  montant  total  d’environ 670 000€.  Des  subventions  sont
demandées auprès du Feder (Fonds européen de développement régional) rural à hauteur de 60% et de
l’Agence de l’eau (10%), le reste étant en autofinancement.
Si le gros du chantier est prévu durant l’été, les plantations seront réalisées à l’automne.

« Ce projet sera décliné dans les autres écoles publiques de la commune, les prochaines années, au
rythme d’une cour d’école par an, et toujours avec l’implication des élèves concernés », précise Isabelle

http://www.kanope.fr/
https://www.cerretti.fr/
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Plaud, adjointe au maire chargée de l’éducation et de la jeunesse de la commune de Saint-Rémy.

L.G.

Après celle de l’école Marcel Pagnol, la
commune de Monteux re-nature la cour de
l’école Béraud

La commune de Monteux profite de l’été pour réaliser des travaux de réaménagement de la cour de
l’école Béraud. Objectif  :  re-naturer cet espace dans le cadre d’un projet de réaménagement ayant
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associé l’équipe enseignante et les élèves de l’établissement.

Arches  et  murs  végétalisés,  amphithéâtre  avec  matériaux  naturels,  potager,  différents  types  de
végétation, arbres fruitiers, espaces verts, sol en copeaux de bois vont donc bientôt prendre permettre de
proposer davantage de fraîcheur et d’ombre. Après travaux, 84% du sol de la cour sera perméable contre
seulement 1% aujourd’hui.

Ce chantier  fait  suite  à  celui  de l’école  Marcel  Pagnol,  réalisé  durant  l’été  2022,  ayant  permis  la
végétalisation de la cour d’école de 2259m2. Un chantier de 230 533€ qui a notamment permis de
réduire les surfaces imperméables de 96% à 15%.

L.G.

Caumont : la traversée du faubourg Saint-
Sébastien interdite pendant trois semaines
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Dès ce lundi 17 juillet, jusqu’au vendredi 4 août, le faubourg Saint-Sébastien, à Caumont-sur-Durance,
sera totalement fermé à la circulation dans les deux sens. Seuls les piétons pourront continuer à y
circuler. Ces travaux, menés par Neotravaux, interviennent en raison d’un effondrement majeur sur le
réseau d’assainissement.

Les déviations appropriées seront mises en place au moment venu. Ainsi, les automobilistes arrivant
d’Avignon devront emprunter la déviation par la D900 pour rejoindre l’Isle-sur-Sorgue ou Le Thor ainsi
que ceux arrivant de Cavaillon se dirigeant vers Avignon ou Morières-lès-Avignon.

V.A.

Une solution écologique pour la réfection de

https://neotravaux.com
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la RD189 entre Cucuron et Cabrières
d’Aigues

La route départementale entre Cucuron et Cabrières d’Aigues, représentant un linéaire d’environ cinq
kilomètres, a été inscrite au programme pluriannuel de réfection de chaussées. Au vu de son état général
dégradé,  le  Département  de  Vaucluse  a  fait  le  choix  d’utiliser  un  procédé  plus  respectueux  de
l’environnement en réduisant fortement la production des émissions de carbone liée au chantier.

Le chantier, qui est en cours, utilise une technique de « retraitement en place » et à froid des matériaux,
substituant le bitume par un liant végétal. Les matériaux de la chaussée actuelle sont rabotés sur six
centimètres environ, puis réutilisés immédiatement pour réaliser la nouvelle chaussée. Le fait d’utiliser
des matériaux déjà sur place permet de diminuer le transport et donc la pollution atmosphérique. Pour la
première fois en Vaucluse,  les matériaux recyclés sont mélangés in situ à froid avec une émulsion
biosourcée de poix, un produit entièrement végétal issue de la sylviculture.

https://www.vaucluse.fr
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Le coût  prévisionnel  de l’opération,  réalisée par Eiffage Route Mediterranée,  s’élève à 530 000 €,
entièrement financé par le Département.  Pour les besoins du chantier,  la RD189 entre Cucuron et
Cabrières d’Aigues est fermée à la circulation pendant toute la durée des travaux, c’est-à-dire jusqu’au
jeudi 13 juillet. Les accès riverains sont maintenus.

V.A.

Vaucluse : les travaux prévus cet été

https://www.eiffageroute.com
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La liste des chantiers menés par le département de Vaucluse pour les mois de juillet et août
vient d’être communiquée : élargissement de la RD 72 à Orange, réfection de la chaussée de la
RD 1 entre Monieux et Sault, réaménagement du collège Victor Schoelcher à Sainte-Cécile-les-
Vignes, etc.

Elargissement d’une partie de la RD 72 à Orange
La clôture des travaux, entamés en mars 2022, est prévue pour la fin du mois de juillet. La RD 72 pourra
alors être réouverte à la circulation.

Réfection de chaussée entre Monieux et Sault (RD 1)
Les travaux, démarrés en mai, se poursuivent jusqu’à la mi-juillet. Un enrobé fibré (adapté aux fissures)
est mis en œuvre car la chaussée était détériorée.

Réaménagement de la cour du collège de Sainte-Cécile-les-Vignes
Le chantier a débuté le lundi 3 juillet pour quatre semaines environ : enlèvement de l’enrobé sur 650 m2,
mise en place de plantations, de massifs de végétaux et de bancs.

Route

Réalisation de la déviation provisoire de Pertuis entre le giratoire du Vidalet et le Chemin de la
Beaume : chantier entamé à la mi-mars pour une durée prévisionnelle de 10 mois ;
Travaux de suppression du PN 15 à Petit Palais : chantier prévu jusqu’à l’automne ;
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Aménagement d’un carrefour giratoire entre les RD 15 et RD 110 à Cabrières d’Avignon :
travaux en cours ;
Réfection des superstructures et de la chaussée du pont de la RD 204 sur l’A7 à Bollène :
chantier démarré le 5 juin, pour une durée d’un mois environ ;
Réfection de la chaussée entre Cucuron et Cabrières d’Aigues (RD 189) : les travaux se
déroulent du 29 juin au 13 juillet. Déviation mise en place via Sannes par le RD 9, RD 56 et RD
27 ;
Réfection de chaussée entre Carpentras et Mazan (RD 942) / 1ère phase : travaux en cours
jusqu’à mi-juillet (de la sortie de Carpentras à l’entrée de Mazan). La 2ème phase (en ville, à
Carpentras) se déroulera en octobre.

Véloroutes

ViaRhôna entre Sorgues et Avignon ;
Construction d’une passerelle suspendue sur le bras du Rhône entre les Iles de la Barthelasse
et de l’Oiselay : les travaux de la passerelle et de la voie cyclable se poursuivront jusqu’à la fin
de l’été. Le montage du tablier de la passerelle a démarré fin juin.  

Bâtiments

Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides : travaux en cours depuis juillet 2022.
La 1ère phase est terminée (ailes 1 et 4). Déplacement des personnels à la mi-juillet et
démarrage de la phase 2 (aile n°3) ;
Travaux de restauration du Palais des Papes à Avignon : deuxième tranche jusqu’à début
2024 ;
Construction du nouveau bâtiment Memento, Pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon : les
travaux sont en cours jusqu’à fin 2024 ;
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène : chantier entamé en février et pour 37 mois ;
Construction du nouveau centre routier d’Apt : mise en service du bâtiment prévu en
septembre ;
Mise en sécurité du Château de La Tour-d’Aigues : démarrage prévu en septembre pour 6
mois ;
Mise en accessibilité du collège Alphonse-Silve à Monteux : travaux en cours jusqu’à
septembre ;
Réfection de la cour du collège Tavan à Montfavet : démarrage le 10 juillet pour 4 à 5
semaines.
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Le Département de Vaucluse inaugure la
route entre Saint-Christol et les Alpes-de-
Haute-Provence

Suite à un effondrement, une partie de la RD34, qui relie Saint-Christol au département des
Alpes-de-Haute-Provence, était interdite à la circulation jusqu’alors. Aujourd’hui, la route est
de nouveau opérationnelle. Elle a été inaugurée par le Département de Vaucluse le mardi 20
juin.

En novembre 2019, une partie de la RD34 s’est effondrée en raison de fortes pluies. Ainsi, la route avait
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été barrée aux usagers et déviée par la RD166 en Vaucluse, et par la RD18 dans le département des
Alpes-de-Haute-Provence.

Des études géotechniques ont été réalisées et ont montré qu’il ne serait pas possible de maintenir la
RD34 à son emplacement initial. Celle-ci a donc été déplacée à l’Est de la route existante. Une voie de
contournement de la zone concernée par l’effondrement a été réalisée sur environ 900 mètres, ainsi que
des travaux concernant le réseau pluvial, la mise en place de la signalisation verticale et horizontale, et la
destruction de la voie existante au droit de l’effondrement.

Le coût des travaux, qui ont été réalisés entre avril 2022 et mai 2023, s’est élevé à 1,4 million d’euros,
entièrement financés par le Département de Vaucluse, qui a inauguré le nouveau tronçon le mardi 20
juin.

V.A.

Travaux : la ville de Bollène rénove ses stades
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La ville de Bollène entreprend depuis quelques semaines des travaux d’entretien et de remise à
niveau des stades Mounier, Bacconnier et Abdou Séné.

Sur le stade Mounier, les agents des services techniques de la ville ont procédé, dès le 23 mai, au
décapage  et  à  la  réfection  de  la  pelouse.  Depuis  le  1er  juin,  ils  installent  le  système  d’arrosage
automatique qui permettra, sous réserve des restrictions qui pourraient être imposées, de maintenir le
terrain dans son état optimal pour les joueurs qui y pratiquent leur sport. Afin de favoriser un meilleur
ancrage de la pelouse, la ville prévoit de rouvrir le stade à la pratique sportive à la fin du mois de
septembre.

Sur le stade Abdou Séné, les opérations prévues consistent à aérer le terrain avant de procéder à un
semis de regarnissage. Cela permettra de reconstituer la pelouse, qui souffre à la fois d’une utilisation
intensive et d’une chaleur relativement forte. Enfin, les travaux sur le stade Anquetil concernent à la fois
la pelouse et la piste d’athlétisme. La piste sera complètement nettoyée tandis que le terrain sera carotté
(pour permettre son aération) et sablé avant que les services techniques ne procèdent à un semis de
regarnissage.

L’ensemble de ces travaux sera terminé d’ici  la  fin de la saison afin de permettre aux joueurs de
reprendre la nouvelle saison dans les meilleures conditions.

J.R.
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